



Declaran viable proyecto de mejoramiento del centro de salud de Tocmoche

Para construcción de la infraestructura se requerirá un presupuesto superior a los S/ 3,2 millones. Con la obra se busca optimizar los servicios básicos de atención en salud.

Por: Oficina Sub Regional de Administración

Con la finalidad de optimizar los servicios de atención básicos en un moderno establecimiento, el Gobierno Regional de Cajamarca declaró viable el proyecto de mejoramiento de la capacidad resolutive del centro de salud nivel I-3 del distrito de Tocmoche, provincia de Chota, región Cajamarca, para lo cual se requerirá un presupuesto superior a 3,2 millones de soles.

El gerente sub regional de Chota, Martín Vásquez Rubio, en diálogo con la prensa, manifestó que tras la declaratoria de viabilidad se requiere emprender gestiones para la elaboración del expediente técnico, que necesita una inversión aproximada de 95.000 soles, y luego de su aprobación, gestiones para la obtención del presupuesto necesario que demande la ejecución de la moderna infraestructura de salud.

Vásquez Rubio señaló que el proyecto contempla la edificación de ambientes para tóxico de urgencias, observación de urgencias, almacén de material esterilizado, lavado y desinfección, sala de espera, farmacia, triaje, consultorios ginecoobstetra y odontológico, sala de reuniones, depósito de equipos, Control de Crecimiento y Desarrollo (CRED), consultorios de atención diferenciada y medicina general, cadena de frío, lavado y desinfección, laboratorio de microbiología y registro de microbiología.

Indicó que también tendrá almacén, admisión, archivo, central de comunicaciones, almacén general, estadística, zona seca no contaminada, zona húmeda contaminada, zona de control y recepción, clasificación, acopio de residuos sólidos, grupo electrógeno, baterías de servicios higiénicos (discapacitados, varones, mujeres), residencia con dos dormitorios, dos SS. HH, cocina-comedor, lavandería y sala estar.



El titular de la Gerencia Sub Regional de Chota dijo que la nueva infraestructura de salud incluirá obras exteriores referidas a la construcción de veredas, rampas y gradas de acceso, cerco perimétrico, áreas verdes, ubicación del tanque elevado; aparte del mobiliario y el equipamiento pertinente para dicho establecimiento de salud. "El presupuesto para esta importante obra se calcula en 3'299,774.99 soles", precisó.

Finalmente, Vásquez Rubio destacó la aprobación de este proyecto y manifestó confía en el apoyo del gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara, para plasmar el expediente técnico, así como la inversión que demandará cristalizar las modernas instalaciones en beneficio de los habitantes de Tocmoche y distritos cercanos como Miracosta y San Juan de Licupis.